

Stadt Zwingenberg fährt jetzt elektrisch

GGEW AG übergibt Elektroauto

Bensheim/Zwingenberg/Alsbach-Hähnlein. Die GGEW AG unterstützt weiter aktiv den Ausbau der Elektromobilität in der Region: GGEW-Vorstand Carsten Hoffmann überreichte dem Zwingenberger Bürgermeister Dr. Habich einen VW e-Golf für den Fuhrpark der Stadt. Der Elektroflitzer mit seinem 85 Kilowatt Motor hat eine Reichweite von bis zu 190 Kilometern. Das Auto wird vorzugsweise von Karin Schaab, der Geschäftsführerin des Zweckverbandes Kommunale Dienste Alsbach-Hähnlein-Zwingenberg, genutzt. Gleichzeitig kann die Kommune so praktische Erfahrungen mit der Elektromobilität sammeln. „Ich bedanke mich bei der GGEW AG für diese Förderung. Wir freuen uns, dass die Elektromobilität in unserer Stadt Fahrt aufnimmt“, so Dr. Habich. Auch Georg Rausch, Bürgermeister von Alsbach-Hähnlein, zeigte sich erfreut.

„Als innovativer Energiedienstleister bringen wir die Elektromobilität in unseren Netzgebieten voran. Mit professioneller Ladeinfrastruktur leisten wir einen wichtigen Beitrag in der Region, um dieser Zukunftstechnologie zum Durchbruch zu verhelfen. Außerdem bieten wir – neben günstigen Strom-, Heizstrom und Gasangeboten – auch attraktive Mobilstromtarife“, erklärte Carsten Hoffmann, Vorstand GGEW AG. Auch in Zwingenberg seien Ladepunkte geplant, teilte Hoffmann mit.

Die GGEW AG baut mit der Technologie von ubitricity und TE Connectivity die Infrastruktur für Elektromobilität basierend auf mobilen, intelligenten Stromzählern in der Region aus. Die GGEW AG setzt hierbei auf innovative Technik: Autofahrer laden über ein intelligentes Ladekabel (SmartCable) GGEW-Ökostrom an eigens errichteten Ladepunkten (SimpleSocket).

- ◆ Die GGEW AG hat ihren Sitz im südhessischen Bensheim an der Bergstraße und wurde hier 1886 von Privatpersonen gegründet. Eigentümer der GGEW AG sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim und Lampertheim. Als konzernunabhängiges, rein kommunales Unternehmen bietet die GGEW AG erstklassigen Kundenservice und attraktive Konditionen für die sichere Versorgung von Bürgern, Industrie- und Gewerbebetrieben sowie öffentlichen Einrichtungen mit Strom, Erdgas und Wasser. Der Energieversorger hat bundesweit rund 140.000 Kunden. Bereits seit vielen Jahren betreibt das Unternehmen intensiv den Ausbau der Erneuerbaren Energien. In etlichen Gemeinden ist die GGEW AG auch für die Wasserversorgung sowie die Abrechnung der Abwassergebühren zuständig und betreut darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe der Stadt Bensheim zur GGEW AG. Die rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich für eine zuverlässige und günstige Energie- und Wasserversorgung und setzen mit ihrer Energie Zeichen, die über die Region hinausreichen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Susanne Schäfer (☎ 06251 – 13 01 190)